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Abstract (en)
The device has air circulating ramps mounted on outer surface of a casing (12), to discharge air on the casing for modifying temperature. An air
collecting tube (20) is placed around the ramps, and is supplied with air by an air supply tube. Air ducts (24) open in the tube (20) and emerge in the
ramps for supplying air to them. A diaphragm (30) placed at input of the air ducts, balances air flow rate from the tube (20).

Abstract (fr)
Dispositif de pilotage de jeu en sommet d'aubes mobiles d'un rotor de turbine à gaz, comportant au moins une rampe annulaire de circulation d'air
(14) montée circonférentiellement sur un carter annulaire (12) d'un stator de la turbine et destinée à décharger de l'air sur ledit carter (12) afin d'en
modifier la température. Un tube collecteur d'air (20) est disposé autour de la ou des rampes de circulation d'air (14). On dispose également un
tube d'alimentation en air (22) pour alimenter en air le tube collecteur d'air (20) et une conduite d'air (24) s'ouvrant dans le tube collecteur d'air
(20) et débouchant dans la ou les rampes de circulation d'air (14). La conduite d'air (24) est pourvue de moyens (30) pour équilibrer le débit d'air la
traversant. <IMAGE>
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